



PRESSE-INFORMATION

Jetzt bei Mazda erhältlich: Schlüsseltransponder in Wagenfarbe

- Schlüsseltransponder-Gehäuse jetzt als Zubehör in sechs Original-Fahrzeugfarben erhältlich
- Die Gehäusehälften für Vorder- und Rückseite des Schlüsseltransponders kosten 110 Euro (UPE inkl 19% MwSt.)
- Bestellbar über Mazda Händler und ab sofort lieferbar

Leverkusen, 15. Februar 2021: Im Zentrum der Markenphilosophie von Mazda steht die emotionale Verbindung zwischen den Fahrern und Ihren Fahrzeugen. Daher gibt es jetzt für Mazda Kunden die favorisierte Fahrzeuglackierung auch für die Hosentasche. Die in verschiedenen Mazda Fahrzeugfarben lackierten Gehäuse der Schlüsseltransponder (Vorder- und Rückseite) sind für alle Transponder der aktuellen Fahrzeuggeneration (außer Mazda2) verfügbar. Sie können ab sofort als Mazda Zubehör in den folgenden sechs Original-Fahrzeuglackierungen bestellt werden: Magmarot Metallic, Polymetalgrau Metallic, Matrixgrau Metallic, Onyxschwarz Metallic, Satinweiß Metallic und Mondsteinweiß Metallic.

Die lackierten Gehäusehälften werden mit dem gleichen Lackierverfahren wie die Karosserie lackiert. Sie geben dem Schlüsseltransponder einen besonders hochwertigen Look und sind gleichzeitig kratzfest. Interessierte Kunden können die lackierten Transpondergehäuse für 110 Euro (unverbindliche Preisempfehlung inkl. 19% MwSt.) ab sofort über jeden Mazda Händler bestellen.

Ihre Ansprechpartner

für Kundenanfragen:
Mazda Kundeninformationszentrum
+49 (0)2173 - 943 121
[Zum Kontaktformular](#)

für Journalistenanfragen:
Annika Heisler, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation
+49 (0)2173 - 943 303
aheisler@mazda.de